



José Alberto Vignon Whaley Pérez

Músico mexicano radicado en la ciudad de Cuernavaca, Morelos. El maestro José Vignon es uno de los bateristas más activos del Estado de Morelos en la actualidad. Su actividad musical comprende los rubros de la docencia, la interpretación y la producción musical, trabajos que ha realizado por más de treinta años. Recibió la licenciatura en Música del Centro Morelense de las Artes. (Cuernavaca, Morelos). Ha participado como baterista en diversas agrupaciones y proyectos musicales muy variados con quienes ha realizado producciones discográficas que van desde el Rock hasta Música Teatral pasando por la Música de Salón. Actualmente participa en ensambles con los maestros de las instituciones donde labora y con algunos grupos de la localidad. En su experiencia de producción musical se destaca su participación como músico de estudio, productor musical, operador, programador y editor. Como docente imparte y ha impartido clases a todos los niveles en las escuelas de música más importantes y representativas del Estado de Morelos.